
 

 
 
 
 

Uso helicópteros ante emergencias.- Monreal 
 
Cuestionado sobre los videos que circularon este martes, en que se le ve, junto con el 
también diputado Pedro Haces, abordar un helicóptero, Ricardo Monreal reconoció que es 
verídico y que usa ese tipo de transporte ante emergencias. 
 
 El morenista rechazó que haga uso de este tipo de transporte con cargo al erario o al 
presupuesto de la Cámara de Diputados. 
 

"Sí es cierto. Yo desde que era Gobernador y 
después, de vez en cuando uso vehículos así, de 
tipo privado, lo he hecho desde hace muchos 
años y lo sigo haciendo cuando hay 
emergencias, urgencias. No es con cargo al 
erario, no es a cargo de la Cámara, son 
vehículos que me hacen favor de solicitarme 
que los acompañe o que en alguna decisión 
importante que tenga los acompañe". 
 

"No fue dentro de la oficina, no fue en sesión y fue simplemente el uso de un transporte 
privado en los que lo hago con frecuencia. A lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha 
gustado ocultar, no soy hipócrita. A veces uso este tipo de aeronaves", explicó. 
 
El diputado informó que mañana diputados y senadores de la mayoría se reunirán con la 
presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional para "conversar, platicar y apapacharla" 
y cerrar filas con ella. 
 
El encuentro, dijo, será a las 10:00 horas. 
 
https://www.reforma.com/uso-helicopteros-ante-emergencias-monreal/ar2906432?v=3  
 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 
 14-11-24 LEGISLATIVO 

https://www.reforma.com/uso-helicopteros-ante-emergencias-monreal/ar2906432?v=3

